

ADMINISTRACIÓN LOCAL

16919 RESOLUCIÓN de 10 de julio de 2001, del Ayuntamiento de Getaria (Guipúzcoa), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar de Administración.

En el «Boletín Oficial de Gipuzkoa» número 110, de 8 de junio de 2001, y corrección de errores en el «Boletín Oficial de Gipuzkoa» número 129, de 5 de julio de 2001, se publican íntegramente las bases por las que se convoca concurso-oposición para cubrir, mediante promoción interna, una plaza de Auxiliar administrativo, perteneciente a la Escala de Administración General, subescala Auxiliar Administrativo.

El plazo de presentación de instancias finalizará a los veinte días naturales, contados desde el siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Getaria, 10 de julio de 2001.—El Alcalde, Josu Ezenarro González-Etxabarri.

16920 RESOLUCIÓN de 24 de julio de 2001, del Ayuntamiento de Benissa (Alicante), referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

Habiendo sido publicadas íntegramente en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante» número 164, de fecha 19 de julio de 2001, las bases para la provisión, en propiedad, de una plaza de Profesor de violín, una plaza de Profesor de Flauta Travesera, tres plazas de Peón de Servicios Varios, adscrito al Servicio de Recogida de Basuras, y una plaza de Educador Familiar, de personal fijo, por concurso-oposición.

Las instancias solicitando tomar parte en las pruebas selectivas se dirigirán al señor Alcalde-Presidente del Ayuntamiento, durante el plazo de veinte días naturales a contar del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Benissa, 24 de julio de 2001.—El Alcalde, Juan Bta. Rosello Tent.

16921 RESOLUCIÓN de 27 de julio de 2001, del Ayuntamiento de Málaga, referente a la convocatoria para proveer varias plazas.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Málaga» número 124, del día 28 de junio de 2001, y en el «Boletín Oficial de la Junta de Andalucía» número 61, fascículo segundo, del día 29 de mayo de 2001, se han publicado las bases que regirán las pruebas selectivas para cubrir las plazas de funcionarios que se relacionan posteriormente, relativas al turno de promoción interna.

Las instancias para participar en las convocatorias podrán presentarse en el Registro General de este Ayuntamiento, en un plazo de veinte días naturales, computados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las plazas que se convocan mediante este anuncio son las siguientes:

Denominación: Técnico de Administración General. Número de vacantes: Tres. Promoción interna: Tres. Sistema selectivo: Concurso-oposición.

Denominación: Administrativo de Administración General. Número de vacantes: Ocho. Promoción interna: Ocho. Sistema selectivo: Concurso-oposición.

Denominación: Auxiliar de Administración General. Número de vacantes: Tres. Promoción interna: Tres. Sistema selectivo: Concurso-oposición.

Denominación: Oficial de Oficio Albañil. Número de vacantes: Tres. Promoción interna: Tres. Sistema selectivo: Concurso-oposición.

Denominación: Oficial de Oficio Cocinero. Número de vacantes: Una. Promoción interna: Una. Sistema selectivo: Concurso-oposición.

Denominación: Oficial de Oficio Electricista. Número de vacantes: Una. Promoción interna: Una. Sistema selectivo: Concurso-oposición.

Denominación: Oficial de Oficio Pintor. Número de vacantes: Dos. Promoción interna: Dos. Sistema selectivo: Concurso-oposición.

Málaga, 27 de julio de 2001.—El Alcalde, P. D., el Teniente Alcalde Delegado de Personal, Organización y Calidad de los Servicios, Francisco Aguilar Muñoz.

16922 RESOLUCIÓN de 31 de julio de 2001, del Ayuntamiento de Burjassot (Valencia), referente a la convocatoria para proveer cuatro plazas de Auxiliar de Administración.

Por el presente se hace público que en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia» número 139, de 13 de junio de 2001, y «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 4.084, de 23 de julio de 2001, se publican las bases para la provisión, en propiedad, de cuatro plazas de Auxiliar de Administración General, vacantes en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento, por el procedimiento de concurso-oposición.

En dicho anuncio constan las bases completas de la convocatoria, así como condiciones de los aspirantes.

El plazo de presentación de instancias para la convocatoria será de veinte días naturales, contados a partir del siguiente a la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Previendo que los sucesivos anuncios se publicarán en el tablón de edictos de la Casa Consistorial y en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valencia».

Burjassot, 31 de julio de 2001.—El Alcalde-Presidente, José Luis Andrés Chavarrias.

16923 RESOLUCIÓN de 6 de agosto de 2001, del Ayuntamiento de Paterna (Valencia), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Oficial de la Policía Local.

De conformidad con las bases aprobadas por la Comisión de Gobierno, que aparecen publicadas en el «Boletín Oficial» de la provincia número 160, de fecha 7 de julio de 2001, y en el «Diario Oficial de la Generalidad Valenciana» número 4.040, de fecha 11 de julio de 2001, se ha resuelto convocar pruebas selectivas para cubrir, en propiedad, dos plazas de Oficial de la Policía Local, por el sistema de promoción interna, y subsidiariamente para el caso de que alguna de las plazas no fuera cubierta mediante este sistema se utilizará como forma de provisión el turno de movilidad, de Administración Especial, Servicios Especiales.

Las solicitudes para tomar parte en el procedimiento se dirigirán al Alcalde-Presidente de la Corporación, y se presentarán en el Registro General de Entrada en el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Paterna, 6 de agosto de 2001.—La Alcaldesa en funciones, Marta Lucía Benlloch García.

16924 RESOLUCIÓN de 7 de agosto de 2001, del Ayuntamiento de Ferreries (Illes Balears), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Guardia de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial de las Illes Balears» número 86, de 19 de julio de 2001, se publicaron las bases íntegras que han regir el proceso selectivo para proveer, en propiedad, por el procedimiento de concurso-oposición libre, una plaza de Policía local; Escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales, clase Básica, vacante en la plantilla de esta Corporación.

El plazo de presentación de instancias en el Registro General del Ayuntamiento será de veinte días naturales a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios derivados de esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de las Illes Balears» y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Ferreries, 7 de agosto de 2001.—El Alcalde, Román Sintés Serra.